



Entrevista / Arturo Ávila Anaya (Diputado – Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (SHEILA AMADOR).- “Con esta reforma el gobierno de México, que encabeza la Presidenta Sheibaum no elimina el amparo, por ahí los comentócratas de mala fe han dicho esto, lo que hace es, lo moderniza, lo ordena y lo devuelve al pueblo, no a las élites que lo pervirtieron, porque hoy es el instrumento preferido de delincuentes, de evasores fiscales para protegerse con el pretexto del interés legítimo. Lo que se tiene es un amparo que regresa a la esencia de la fue parte durante muchos años”.

https://drive.google.com/file/d/1koBBhLaj41V5HlwbhNJONT_QhPxRs_z/view?usp=sharing